

Sanaa Sayagh à la tête du groupe Roche Maroc

Abderrahim DERRAJI - 2018-10-09 08:05:31 - Vu sur pharmacie.ma

D'après un communiqué du 9 octobre 2018 du Groupe Roche, Sanaa Sayagh vient d'être nommée Directrice Générale du groupe au Maroc. Active au sein de Roche Maroc depuis 1994, Sanaa Sayagh a été nommée pharmacien responsable en 2000 et a occupé de nombreux postes de responsabilités durant les deux dernières décennies, notamment le poste de Directrice des affaires pharmaceutiques et commerciales dont elle a la charge depuis 2012. Cette pharmacienne qui a piloté, avec succès, de nombreux programmes d'accès, occupera officiellement ses nouvelles fonctions à partir du 1er novembre 2018, succédant ainsi au Dr Bart Vanhauwère, nommé récemment Directeur Général Afrique. « Roche a toujours placé le patient au cœur de ses priorités. Ce sera là mon défi : faciliter l'accès du patient marocain aux soins thérapeutiques les plus innovants » souligne Mme Sayagh. De même, la nouvelle directrice générale ambitionne d'enrichir l'histoire locale du groupe, dont la présence dans le Royaume remonte à plus d'un demi-siècle. « Nous renforcerons nos actions, pour faire bénéficier notre pays, de l'ensemble de nos innovations et de nos recherches », ajoute-t-elle.